

LA HOMEOPATIA Y LA MEDICINA ACTUAL

Dra. Inmaculada González-Carbajal García

Resumen

En el panorama a veces confuso y variado de multitud de filosofías de la salud, la homeopatía es una medicina con un alto nivel de demanda en el momento actual. La aplicación de este método terapéutico respetando sus principios teóricos y aplicando la técnica de forma correcta produce beneficios indudables. Para ellos es importante una adecuada formación en los médicos homeópatas que incorpore también el conocimiento de la medicina en general.

Palabras clave

Método. Sistema. Filosofía de la salud. Formación. Trabajo interdisciplinar.

Inmaculada González-Carbajal, García es Doctora en Medicina y Licenciada en Historia por la Universidad de Oviedo y está acreditada por el Colegio Oficial de Médicos de Asturias como Médico Homeópata. Es profesora del Master de Homeopatía de la Universidad de Sevilla. Es presidenta de la Academia de Homeopatía de Asturias (AHA) y de la Federación Española de Médicos Homeópatas (FEMH) y es Vicesecretaria y Vocal de Homeopatía de la Sección Colegial de Médicos Acupuntores Homeópatas y Naturistas del Colegio Oficial de Médicos de Asturias (Scmahn).